

Deportes y Juventud: El atleta mostoleño Rafael Martínez Almeida consigue un gran resultado en la media maratón de Salamanca

Fecha de publicación: 9/03/2015 0:00

Descripción:



El atleta mostoleño Rafael Martínez Almeida ha obtenido el primer puesto en la clasificación para sordos y el 24 en la clasificación general de la cuarta edición de la media maratón de Salamanca. Era la primera vez que participaba en esta competición y ha obtenido un destacado tiempo de 1:17:43, en una prueba en la que tomaron la salida 1.700 atletas.

Su próximo objetivo es ser campeón de España de cross para sordos el día 14 de marzo en Villanubla (Valladolid).